

町内会だより 3号 2019.5.29

【町内会の理念：地域共助＋福祉＋親睦＋環境】 南本町町内会

新しい町内会の仲間がふえました!

新しい町内会会員を紹介します。
 令和元年度から1班に木村直也さん・5班に杉林大輝さん、6班に藤原真唯さんが新しい会員として加わり5月29日現在南本町町内会の会員数が99名になりました。
 向こう3軒両隣仲良く、地域の支え合いを大切に、よろしくお願いいたします。



百花繚乱



地域共助

町内会みんなて支え合い、助け合
 って活力ある南本町町内会をつくり
 ます。

福祉

お年寄りと子どもは勿論、町内会の
 みんなが安心して暮らせる地域づく
 りに町内会全員が力を合わせます。

環境

地域の生活と七飯町の豊かな自然
 との調和を回り、美しい町内会づく
 りに全員で参加します。

親睦

となり近所声をかけ合い、思いや
 り、気遣いのある交流を回ります。

環境整美の日ご協力をいただきありがとうございました!!



5月12日曜日、9時から25名の会員が駅前通りの除草、街路樹銀杏の下枝を選定する清掃に汗を流していただきました。
 おかげさまで大変きれいになりましたご協力をいただいた皆様誠にありがとうございました。



南本町町内会観桜会

なないろ・ななえ道の駅だんしゃくラウンジ見学観桜会



百花繚乱、天候にも恵まれ最高の観桜会になりました。

5月19日(日)午前10時につば八ななえ店から七飯町社会福祉協議会のマイクロバスなかよし号と鶴雅リゾートバス3台で、大人29名、子供7名の36名で一日出発、昨年3月オープンした、なないろ・ななえ道の駅に4月24日に新しく開店した男爵ラウンジを見学、大沼の敦賀リゾート「エイ」で美味しいランチをいただき、ゆったりとした時間の中で懇親を深めて、楽しい一日をすごして午後2時30分帰ってきました。

高齢化という事もあって近くで実施すれば多くの会員の参加をいただけるように思い、次回も身近な場所で企画していきますので大勢の参加をお願いいたします。











ゆっくりと自然の中に身を置いて、おだやかに流れる時を感じた一日でした・・・



